
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De esta manera, se contempla a aquellos contribuyentes que, por 

diferentes motivos o razones, no pudieron acceder a los beneficios 

establecidos. 

Por resolución N° 1257, firmada por la Intendente Griselda Crevoisier y 

por el Secretario General de la Intendencia de Río Negro, Dr. Esc. Pablo 

Flores, se prorrogó la vigencia del Régimen instituido por el Decreto 

157/2024, por el plazo de 30 días, que regirá a partir del 13 de agosto, 

hasta el 11 de septiembre inclusive, del corriente año. 

Recordamos que, la vigencia del Régimen Extraordinario, inició el 

pasado 13 de mayo de 2024, agotándose a los 90 días, en este caso, el 

10 de agosto del corriente. 

Esta decisión se tomó atendiendo el planteamiento de diversos 

contribuyentes y luego del debido análisis efectuado por el 

Departamento de Ingresos. 

#903 / 10 de agosto 2024 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Oportunidad Laboral Fase 5 - etapa 2  

Extensión del plazo de postulación 

Se podrán realizar las inscripciones de los postulantes hasta el lunes 12 

de agosto a las 20:00 hs. 

 

Más información y formulario de inscripción en: 

https://www.gub.uy/oportunidad-laboral 

 

 

https://www.gub.uy/oportunidad-laboral


  

Gualeguaychú 

Con activa participación de Río Negro se cumplió un nuevo 

Plenario de la Mesa de Integración Binacional 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La instancia se desarrolló en el Honorable Concejo Deliberante de la 

Municipalidad de Gualeguaychú. 

Recordemos que la Mesa de Integración Binacional está compuesta por 

actores públicos y privados, vinculados mayoritariamente al turismo, a la 

cultura y al deporte, con el involucramiento de, Argentina: 

Gualeguaychú y Pueblo Belgrano y por Uruguay: los departamentos de 

Río Negro y Soriano. 

La Intendente Griselda Crevoisier, llegó por primera vez como jefa 

comunal a la vecina ciudad entrerriana, con el propósito de marcar el 

fuerte compromiso que asume en su gestión, al dar continuidad al 

trabajo iniciado por el Dr. Omar Lafluf, quien supo liderar los temas de 

bien común, en materia turística y de desarrollo integral para los pueblos 

de ambas orillas del río Uruguay. 

Encabezó la reunión como anfitriona, la viceintendente Julieta Carrazza, 

quien valoró el trabajo que se viene haciendo en este espacio de 

integración, manifestando la necesidad ahora, de avanzar en acciones 

directas que potencien y beneficien a la región. 

 



  

Integraron la mesa principal de dicho plenario, el Presidente del Consejo 

Mixto Gualeguaychú Turismo, Dr. Fernando Zubillaga; la Directora de 

Turismo de Pueblo General Belgrano, Sra. María Luz Villagra; el 

coordinador de la delegación uruguaya, José Luis Perazza (Director de 

Turismo Intendencia de Río Negro); el coordinador de la delegación 

Argentina, Joaquín Páez; el Periodista Eugenio Jacquemain y la Cónsul 

uruguaya en Gualeguaychú, Sofía Mascari. 

El Director General de Ambiente de la Intendencia Adrián Stagi, 

también participó de la actividad. 

Los asuntos tratados en el orden del día, fueron: 

Elección del logo representativo de la Mesa de Integración Binacional. 

Formalización del listado de eventos integrados a la Mesa. 

Informe de avances en las gestiones ante CARU para los organizadores 

de eventos. 

Invitación a participar de actividades de promoción y capacitación en 

Argentina y Uruguay. 

Agilidad del procedimiento migraciones fluvial y terrestre. 

Reactivación de línea de Ómnibus entre Gualeguaychú y Fray Bentos. 

Espacio de encuentro entre actividades afines. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

La Intendencia de Río Negro regularizó trámite de inmuebles 

con dos familias de Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, la Intendente 

Griselda Crevoisier y el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores, firmaron 

los documentos de compraventa. 

Se procedió con lo establecido ante la presencia de los Escribanos 

Públicos de las partes involucradas, primeramente con una beneficiaria 

parcial correspondiente al PIAI, padrón 7668 del barrio Anglo, tras 

obtener el informe arquitectónico y jurídico favorable. 

Por otra parte, se realizó la firma con vecinos del JC 14, padrón 7499, 

que culminaron con el pago total del bien. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Autoridades municipales asistieron a una convocatoria para 

abordar el tema “Animales en la vía pública” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La reunión fue encabezada por el Dr. Javier López, Director 

departamental del Ministerio de Ganadería Agricultura y 

Pesca; llevándose a cabo en la oficina zonal de Fray Bentos. 

En la instancia, estuvieron presentes la Intendente Griselda Crevoisier y el 

Director General de Ambiente, Adrián Stagi, acompañado por su 

equipo de trabajo del Departamento de Higiene y el asesor del área. 

Participaron además, autoridades de la Jefatura de Policía de Río 

Negro; la Alcalde de la ciudad de Young, Dra. Mercedes Long, entre 

otros involucrados en la temática. 

En la oportunidad, se hizo una puesta a punto de las actuaciones 

realizadas, de acuerdo al artículo 233/22, lo que indica que, en el año 

2022 se confiscaron 13 equinos, en el año 2023 un total de 22 y lo que va 

del 2024, 7 animales. 

Se remarcó que, dichos procedimientos, se han efectuado de forma 

correcta y siguiendo los lineamientos que establece la mencionada 

normativa, con destacada actuación del Ministerio del Interior, en 

conjunto con el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca y la 

colaboración eficiente y continua de la Intendencia de Río Negro. 



  

Se habló también, de las limitantes que actualmente existen y que se 

deben atender a la brevedad. 

Algunos de los puntos de la agenda, que fueron conversados en el 

encuentro, tienen que ver con: 

Nuevos predios para alojar animales incautados 

Traslado de los equinos incautados 

Animales que están sueltos en Jurisdicción de Prefectura 

Agilizar el trámite del pago de la Multa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Con una excelente convocatoria se cumplió el encuentro 

denominado “Salud, Libertad y Solidaridad” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este evento fue organizado por la Junta Nacional de Drogas de 

Presidencia de la República, la Junta Departamental de Drogas, Junta 

local de Drogas de la ciudad de Young y la Intendencia de Río Negro; 

se desarrolló a sala llena del Edificio Stella d´Italia. 

La actividad contó con tres panelistas, el Dr. Daniel Radío, Secretario 

General de la Junta Nacional de Drogas; la Lic. Mariana Silva, Referente 

de Género y Derechos Humanos y la Lic. Estefanía Vázquez, 

Coordinadora del Área de Salud Integral. 

La Intendente Griselda Crevoisier, dio la bienvenida a todos los 

presentes y destacó la concreción de esta instancia, valorando la 

temática a tratar por considerarla un asunto que nos involucra a todos 

como sociedad. 

El Dr. Radío, manifestó que la idea de estos encuentros es generar 

acciones que apunten a la prevención y concientización sobre el 

particular. 

En los últimos 10 años, según cifras oficiales de Naciones Unidas, el 

consumo de las sustancias prohibidas aumentó en el mundo un 23%, lo 

que marca una realidad preocupante en todos lados. 



  

El consumo problemático de drogas, no solo es un problema de salud, 

por lo que se supone elemental fortalecer también el cinturón de 

protección social de las personas, teniendo en cuenta que muchas 

veces lo que está de base en el uso de sustancias, son vulnerabilidades 

individuales, personales, familiares o comunitarias, según reflexionó el 

profesional. 

La Directora de Política Sociales de la comuna Patricia Amarillo, 

Coordinadora de la Junta Departamental de Drogas y el Dr. Andrés 

Montaño, Director Departamental de Salud, se expresaron acerca del 

desafío que representa cada día encarar la problemática desde los 

equipos de trabajo y del propio sistema, tanto sanitario, como social y 

humanitario; entienden prioritario el sensibilizar e informar a la 

comunidad desde la interinstitucionalidad, colocando sobre la mesa el 

nuevo enfoque que tiene la Junta Nacional de Drogas y poniendo en 

práctica todas las herramientas necesarias que estén al alcance para la 

prevención o tratamiento de las personas en esta situación. 

En el marco de la firma del convenio con la Junta Nacional de Drogas, 

la Intendencia de Río Negro asume además, este compromiso de 

gestionar los recursos que son destinados al territorio, entre otras cosas, 

para reforzar los Dispositivos Ciudadelas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Informe mensual de Tránsito correspondiente a junio 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el departamento se hicieron un total de 775 trámites administrativos, 

439 en Fray Bentos y 336 en Young; el más solicitado fue la transferencia 

vehicular, realizándose 235 en la capital departamental y 127 en Young. 

Se efectuaron un total de 721 licencias de conducir, 293 en Fray Bentos, 

267 en Young, 43 en Nuevo Berlín, 138 en San Javier. 

El cuerpo inspectivo de Fray Bentos confeccionó 525 boletas; 87 de ellas 

fueron contravenciones firmadas, de las cuales 21 fueron acompañadas 

por actas de Ley de Faltas (Ley 19.120), 23 boletas se hicieron a 

vehículos de otros departamentos, 117 contravenciones mediante 

cedulón y 83 boletas de notificación, de las cuales 22 pasaron a multa 

por no cumplir lo solicitado por el inspector en el tiempo establecido 

Se llevaron a cabo 26 incautaciones de motos, por no encontrarse en 

condiciones reglamentarias para circular. 

En operativos llevados a cabo, se ejecutaron 139 pruebas de 

alcoholimetría, dando resultado positivo 12 de ellas. 

 

 



  

Los códigos de infracciones más utilizados son 3.1.1 (no poseer licencia 

de conducir o tenerla suspendida), 4.1.2 (no portar documentación del 

vehículo o el conductor), 4.3.2 (no respetar indicaciones del personal 

inspectivo), 18.9.1 (estacionar en lugar prohibido o regulado), 15,3,1 (no 

respetar cartel de PARE) y el 10.13.1 (Falta placa matrícula o ilegible) 

En Young, los inspectores realizaron un total de 365 boletas, 33 a 

vehículos del departamento, 34 a vehículos de otros departamentos, 15 

cedulones. 123 notificaciones, y 5 incautaciones vehiculares. 

Se efectuaron 155 pruebas de espirometría, arrojando 4 de ellas 

resultado positivo. 

En junio, según el SINATRÁN (Sistema Nacional de Tránsito), se registraron 

37 siniestros en planta urbana de Fray Bentos y 15 en planta urbana de 

Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Gestión del Departamento de Cultura para beneficiarios del 

MIDES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se obtuvieron 25 entradas para una función de cine, entregadas a 

participantes de los programas Acción Familiar y Uruguay Crece 

Contigo del Ministerio de Desarrollo. 

Las mismas podrán ser usadas para la proyección que se ofrecerá el 

domingo 18 de agosto, en el marco de los festejos por el “Día del Niño”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

La Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young 

apoyaron jornada informativa y de reflexión 

 

 

Se realizó un paseo didáctico a través de “un colon gigante”, para 

concientizar y prevenir una enfermedad en aumento, como lo es el 

Cáncer Colorrectal. 

La propuesta, organizada por CAMY, ASSE, Instituto Nacional del Cáncer 

y la Comisión contra el Cáncer, se desarrolló en Plaza Sardo. 

Los estudiantes de Bachillerato de Salud de UTU estuvieron colaborando 

con la actividad, que fue abierta para todo público. 

Esta iniciativa representa una excelente oportunidad para acercarse a 

una problemática muy prevalente, como lo es el cáncer de colon, pero 

que se puede prevenir o detectar tempranamente mediante estudios 

diagnósticos relativamente sencillos. No obstante lo cual, es el tipo más 

frecuente de tumor luego del cáncer de mama, y el segundo en 

mortalidad. 

Los cambios en el modo de vida y los exámenes periódicos pueden 

ayudar a prevenir el cáncer colorrectal. 

 



  

- Entre las recomendaciones se incluyen las siguientes: 

Tener una alimentación sana que incluya muchas frutas y verduras. 

Dejar de fumar tabaco. 

Mantener un estilo de vida activo. 

Reducir el consumo de alcohol. 

Evitar la exposición a factores de riesgo ambientales. 

Se recomienda que las personas que sospechen tener cáncer 

colorrectal se pongan en contacto con un profesional de la salud 

inmediatamente. La mejor manera de detectar a tiempo el cáncer 

colorrectal es mediante la realización de exámenes periódicos 

(prevención secundaria). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Recibimos y difundimos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín 

El Municipio adquirió una bachera para la localidad 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La misma fue comprada con recursos del Plan Operativo Anual (POA), a 

través del Literal B. 

La flamante herramienta de origen estadounidense, marca Lee Boy, 

modelo L300 Tack Tank, es un modelo de tiro, que será operada por dos 

funcionarios (los cuales ya fueron capacitados para la función); cuenta 

con una capacidad de 1135 litros y es sumamente versátil para tareas 

de reparación menor de áreas que cuenten con riego asfáltico dentro 

de la trama urbana. 

Este equipo realizará tareas en conjunto entre el Municipio de Nuevo 

Berlín y la Intendencia de Río Negro, en lo concerniente al 

mantenimiento de calles. 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Paso de la Cruz 

Vecinos de Paso de la Cruz y Menafra proponen medidas de 

seguridad ante el pasaje de camiones con carga pesada 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por tal motivo, se llevó a cabo un encuentro de trabajo en el Salón 

Comunal de la localidad, donde se expuso la preocupación existente 

por lo que significará el incremento de la circulación de vehículos de 

gran porte (con alto tonelaje) por la calle principal; estarán cargados 

de madera o trasladando la producción de la zona. 

La presentación fue coordinada entre el Área de Educación Vial de la 

Intendencia de Río Negro y la empresa UPM; con temáticas asociadas a 

la movilidad segura, concientización, riesgos asociados al tránsito, 

visualización de problemas, entre otros asuntos. 

Se proyectan jornadas de sensibilización y concientización de forma 

permanente y un programa de relacionamiento fluido entre la 

comunidad y sus referentes. 

Se solicitó incorporar una fuerte señalización, tanto horizontal como 

vertical, como cebras en todos los cruces, carteles de PARE, señales 

emocionales (emojis), pictogramas dirigidos a personas con ciertas 

discapacidades y senda peatonal. 

 



  

Plantean también la instalación de semáforos amarillos en cada uno de 

los accesos a la localidad, para que se tenga en cuenta el ingreso a un 

centro poblado y un mayor control de la velocidad de los vehículos de 

forma tal que no ocurran excesos. 

Por la comuna, asistieron a esta reunión, la Directora de Tránsito, Sandy 

Cabral; por Educación Vial, Cecilia Techera; el Director de 

Descentralización, Fabricio Tiscornia; por Servicios Municipales, Silvia Da 

Silva; funcionarios municipales de Paso de la Cruz, Menafra y de Paso de 

los Mellizos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Soriano 

Festejos por los 400 años de Villa Soriano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Personal de la Biblioteca Infantil “Mirna Linale” fue invitado por la 

Dirección de Cultura del vecino departamento, a participar de las 

actividades conmemorativas. 

En coordinación llevada a cabo entre las Direcciones de Cultura de 

Soriano y de Río Negro, la encargada de la Biblioteca, Adriana Tiscornia 

y la funcionaria, Gabriela Sosa, realizaron la presentación de “Cuenta 

Cuentos”, deleitando al público presente. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San José 

Encuentro Iberoamericano de Turismo “Compartiendo 

Experiencias en Territorio” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendencia de Río Negro estuvo representada en este evento 

internacional. 

El Director de Turismo, José Luis Perazza, concurrió a la jornada 

inaugural, desarrollada en el Espacio Cultural San José. 

Esta instancia permitió generar un ámbito de intercambio entre las 

delegaciones de los 16 países participantes, abordando a través de 

ponencias, diferentes líneas de acción, vinculadas a la actividad 

turística y planteando una agenda de trabajo que tenga como objetivo 

formar experiencias productivas y aplicables a cada realidad. 

La funcionaria del Departamento de Turismo, Andrea Prestes, asistirá a 

los cuatro días del encuentro. 

 


